

MINISTRO DE SALUD SE COMPROMETE CONCLUIR HOSPITALES DE MOYOBAMBA Y RIOJA

Frente a la necesidad de los pobladores de Moyobamba y Rioja de tener mejores servicios en infraestructura hospitalaria y ambulancias, el congresista Aldo Bardález, presidente de la Comisión de Salud y Población del Congreso, convocó a una Mesa de Trabajo con el Ministro de Salud, Aníbal Velásquez Valdivia y su equipo técnico; al Gobernador Regional de San Martín, Víctor Noriega y sus funcionarios, en la ciudad de Moyobamba.

Los compromisos logrados en esta Mesa de Trabajo, fueron los siguientes:

Hospitales de Campaña: luego de la visita in situ al hospital de contingencia de Moyobamba, el Ministro de Salud, Aníbal Velásquez, se comprometió a destinar hospitales de campaña para Moyobamba, ya que la inminencia del Fenómeno de El Niño causaría graves daños este hospital. Dijo que podrían construir hasta tres módulos en esta zona.

Ambulancias para Moyobamba y Rioja: el Ministro de Salud, va a proponer una directiva al GORESAM, para que se pueda contratar ambulancias privadas, además de destinar más ambulancias por parte del MINSA a Moyobamba y Rioja.

El Hospital de Moyobamba II Nivel: el Ministro de Salud, dijo que esta obra se estaría reiniciando 01 de diciembre del 2015. Asimismo, el 30 noviembre se estaría firmando el contrato con la empresa supervisora de la obra, estimando la culminación de este importante hospital en Junio del 2016.

Hospital de Contingencia de Rioja: luego de la visita in situ al hospital de contingencia de Rioja cuya construcción está al 91 por ciento de avanzado, se ha evidenciado que no se está poniendo sanitaria y puertas del anterior hospital. En esa misma línea, el Ministro dijo que a partir del 16 de noviembre se estaría iniciando la nueva obra del nuevo hospital de Rioja.

En esta Mesa de Trabajo realizada el lunes 19 de octubre, en el Hotel Río Mayo, y convocada por iniciativa del congresista Aldo Bardález quien invito al Ministro de Salud a visitar Moyobamba y Rioja, contó con la participación de los congresistas Esther Saavedra y Segundo Tapia Bernal. Asimismo, altos funcionarios del MINSA y del GORESAM.